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Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
ich bitte um Beantwortung der Anfrage durch den Oberbürgermeister. 

 

Da es in den letzten Tagen immer wieder Anfragen zur Ertüchtigung der 
Jahnstraße/Krügerkamp kommt, bitte ich um Auskunft, was ist in Planung und in welchen 
Zeitabschnitten können wir was tun (finanziell)?  
 
Mir ist bekannt, welche Maßnahmen bis jetzt greifen, wie die Beschilderung, Abstand zu 
Fahrradfahrern usw. Da aber der Zustand immer schlechter wird, ist Einiges zu tun, da 
dieser Bereich auch aus verkehrsstrategischer Sicht (bei Großunfällen auf dem Ring) usw. 
eine wesentliche Rolle spielt. Muss hier mehr in die Oberfläche investiert werden, um dann 
einen reibungslosen Abfluss vom Ring zu garantieren? Hier meine ich unter anderem für 
Rettungsfahrzeuge, Militärtechnik usw.  
 
Da wir den Ernstfall schon üben, müssen die Voraussetzungen verbessert werden, um Chaos 
zu vermeiden! 
 
 
Vielen Dank im Voraus! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Ratsherr Hans-Jürgen Schwanke 
Bürger für Neubrandenburg 






